

# P T A 剣 高

令和6年6月7日  
北海道剣淵高等学校



「PTA会長挨拶」

PTA会長 後藤 絵美

本年度、PTA会長を務めさせていただくことになりました、後藤絵美と申します。本年度3年次になる長男がお世話になっております。昨年度の5月からコロナ感染症が5類に移行し、行事などが制限なく出来るようになりました。剣高祭では、子ども達の楽しそうな笑顔が見られたことが印象的でした。今年度も色々な行事が開催出来るよう、子ども達の笑顔が見られるよう校長先生を始め、PTA事務局の方々、PTA役員の皆様と試行錯誤し、活動していきたいと思っております。

私は高校で初めてPTA役員を務め、不安なこともありますが、校長先生や教職員の方々、PTA役員、会員の皆様と一緒に頑張っていこうと思っております。至らないことが多々あると思いますが、この1年間よろしくお願い致します。



「学校長挨拶」

校長 齋藤 克幸

4月9日の入学式にて12名が入学をしました。

新入生並びに保護者の皆さま、ご入学おめでとうございます。

本校の校訓である「学業一致、自主協働、誠実健康」を胸に、本校で知識や技術を身に付けてほしいと思っております。また、保護者の皆さまには、本校の教育活動推進にあたりご理解とご協力をいただいておりますことに心からお礼を申し上げます。

本校は、町立の総合学科高校で、生徒が自分の個性を生かした主体的な学習と進路希望を実現することができるように、3系列（農業国際、生活福祉、未来しんろ）の教育課程を展開しております。スクールミッションである「持続可能な未来の担い手づくり」を推進するために、授業や実習、課題研究等の探究活動、学校祭などの学校行事、農業クラブ活動、発表会、大会、部活、寮生活などで、生徒一人一人が輝けるように工夫を凝らしながら教育活動を行っています。

約3年間のコロナ禍で様々な工夫をして教育活動を行ってきた経験と知恵を生かし、今の時代に即した教示や感染症対策を行っていききたいと考えております。PTAの皆さんのお力をいただきながら、地域と共に、教職員が一丸となって生徒が充実できる教育活動を実践していきたいと思っております。保護者の皆さまにおかれましては、今後とも一層のご協力を賜りますようお願い申し上げます。



これまでの活動報告

4月4日 新旧役員会

9日 PTA総会

11日 交通安全教室

26日 列車添乗指導

5月23日 奉仕活動



▲ P T A 総会の様子



▲ 列車添乗指導の様子



▲ 奉仕活動の様子



PTAの方々と活動しました。

これからの活動について(予定)

9月27日 剣高祭1日目

9月28日 剣高祭2日目



▲昨年度の剣高祭 P T A 企画の様子

10月 列車添乗指導

PTA役員で話し合いの結果、今年度の視察研修は実施せず、保護者や教職員同士が話し合える機会として11月の地域参観日後に学級保護者会を実施する予定です。後日ご案内をお配りしますのでぜひご参加下さい。

地域参観は

7月1日

8月23日

10月25日

11月22日

を予定しています。



▲昨年度の地域参観授業の様子

令和6年度 P T A 役員

今年度の役員は、次のとおりです。1年間よろしく  
お願いいたします。

会長	後藤 絵美
副会長	小泉 誠・阪口 満春
監査	山中 邦夫・齋藤 克幸
事務局 長	小野寺 聡・岩井 ちひろ
事務局 計	倉富 聡
事務局	菊地 佑介・高倉 彩
校外生活専門委員	五十嵐 美月・市田 直樹
研修専門委員	大熊 道代・新井 和博
星・生活環境専門委員	小泉 光広・平沢 駿太
町給食委員	北村 好伸・廣田 真司
給食センター運営委員	田村 晴美・小松 侑生
	西尾 麻衣・大西 裕樹
	高倉 彩
	荒井 泰史・中原 優里
	阪口 満春・岩井 ちひろ
	後藤 絵美・齋藤 克幸



## PTA役員紹介



PTA副会長 小泉 誠

今年度、PTA副会長を務めさせて頂く事になりました、小泉 誠です。

娘は3年次、剣友会会長であり、美術同好会の会長でもある小泉 天花です！ よろしくお願います。

早いもので、娘が入学してもう3年目。入学した時の事は、つい先日の事のように覚えています。今年度が最後の学生生活。娘は卒業後、家業の酪農業に従事する予定です。

皆さん卒業後の進路は様々でしょうが、就職して社会人になれる方は、これが最後の学生生活かと思えます。この剣淵高校で学んだ色々な事、先生方や友達との思い出、辛かった実習の事： 楽しかった見学旅行！：それらは全て、これからの人生において、あなたを成長させる糧となるでしょう！  
：なんだか、卒業するよーな雰囲気を感じ出してはいますが、あと1年！悔いを残さぬ様に頑張りますよー！！



PTA副会長 阪口 満春

今年度、PTA副会長を務めさせて頂くことになりました阪口です。

1年次生の皆さん入学おめでとうございます。中学校とは違い慣れない環境の中だとは思いますが、是非とも早く楽しみや、やりがいを見つけて学校生活を送って下さい。

2年次、3年次の生徒の皆さんは、1年次生のことをサポートして下さい。諸先生方、PTA役員、PTA会員の皆様との協力し合いながら子ども達が楽しい学校生活を送れるようにPTA活動に努めていきたいと思えます。至らない点もあるかと思いますが、今年1年間よろしくお願します。



PTA監査 小野寺 聡

昨年度に続き今年度もPTA監査を務めさせて頂く事になりました小野寺です。

1年次並びに保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。一年次の皆さんはまだ慣れない環境で不安もあるでしょうが、学校行事や勉強を頑張ってください。

2、3年次の皆さんは3系列の各活動教育での知識と技術の向上、そして進路と慌ただしいと思えますが、充実した高校生活を送って下さい。



PTA監査 岩井 ちひろ

さて、役員2年目となる今年度は昨年度の活動の中での反省点や思ったこと感じたことを今年度に生かし活動したいと思えます。  
諸先生方、PTA役員、PTA会員の皆様と協力し合いながら子供たちの楽しい学校生活が送れるようにPTA活動に努めていきたいと思えます。至らない点も多々あるかと思いますが今年1年間よろしくお願いたします。

今年度、PTA監査を務めさせて頂いたことになりました岩井です。

本年度、娘が入学しました。私は地元どころか道内の人間でもなく、地域性なのか時代の違いなのか、わからない事だらけで、日々子どもに聞きながら過ごしています。正直、仕事も変わったばかりで不安なことだらけです。自分に役員などというものが出来るのかという気持ちもありますが、娘が手探りながらも楽しそうに学校に通う姿を見ると、やれることを頑張ってみようと感じています。

至らないところはあるかと思いますが、どうぞよろしくお願します。

## 令和5年度の学校評価について

学校は教育活動その他の学校運営の状況について、自ら評価を行い、その結果を公表することとなっております。詳細はHPに掲載していますが、ここに令和5年度の評価の一部を掲載いたします。評価は各項目とも4段階とし、十分にできている、おおむねできている、不十分である、全くできていない、となります。

項目「学校行事などで、地域連携が盛んに行われ、それが教育活動に良い結果を与えている」では、保護者からの評価が、「十分にできている」、「おおむねできている」が合わせて図1の通り、100%という結果となりました。その他の項目においてもおおむね高評価でした。

一方、項目「家庭学習の習慣が身についている」という項目については、「十分にできている」、「おおむねできている」が合わせて図2の通り、50%となりました。

実習と座学の両輪で生きた知恵となるよう工夫のある授業を展開するとともに、教科の学習や進路学習、学校行事を通して、目的をもって自ら学習に向かえる力を養っていきます。

